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Wahrer Luxus ist die Kombination aus Tradition, Innovation und Qualität 
 

Das Luxusresort The Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands, stellt seinen Gästen einen Butler zur 
Seite – der Aris Meeha kennt die Wünsche seiner Gäste. 
 

Nord-Malé-Atoll, Malediven, 27. April 2023 – Butler stehen seit über einem Jahrtausend in den Diensten 

der Reichen und Mächtigen, aber Hotel-Butler sind ein junges Phänomen. Abgesehen von ein oder zwei 

Butlern in den Luxushotels, die ab 1865 auftauchten, gibt es Butler in Hotels erst seit 1982. Mittlerweile 

ist diese Position aus Luxushotels und -resorts, wie dem The Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands, nicht mehr 

wegzudenken, steht er doch für den ultimativen Service – der vertraute Mitarbeiter, der mit Hingabe 

seinen Aufgaben und Pflichten nachkommt. Ein Butler agiert vorausschauend und weiß, was gewünscht 

wird, bevor der Wunsch überhaupt ausgesprochen wird, er ist immer da und eigentlich unsichtbar. 

Integrität und Vertraulichkeit gehören wie selbstverständlich zum Ethik-Kodex des professionellen Butlers.  

Die Butler des The Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands wurden vom International Institute of Modern Butlers 

ausgebildet, um den Ansprüchen der Gäste des Resorts Rechnung zu tragen. Als eine Hommage an die 

maledivische Sprache Dhivehi tragen die Butler im The Ritz-Carlton Maldives den wohlklingenden Namen 

„Aris Meeha“ der für den Begriff „engster Vertrauter des Königs“ steht. In dem maledivischen Luxusresort 

kommen die Gäste der 100 Villen in den Genuss, einen „Aris Mehaa“ während ihres Urlaubes an ihrer Seite 

zu wissen. Bereits vor der Ankunft steht der „Aris Meeha“ im Kontakt mit den Gästen, um die Ankunft und 

den Aufenthalt vorzubereiten. Besondere Wünsche fließen hierbei in die Vorbereitungen ein und sorgen 

dafür, dass sich die Gäste vom ersten Moment an wohlfühlen und ihnen jegliche Last, etwas zu 

organisieren und zu planen, abgenommen ist. Sei dies ein Überraschungs-Dinner am Strand zum 

Hochzeitstag, die Vorbereitung eines Geburtstages, ein Ausflug in die Unterwasserwelt, die Organisation 

von Spa-Behandlungen und Tischreservierungen in einem der Restaurants des Resorts und vieles mehr. 

„Unsere Gäste schätzen diesen Service über alles. Einige von ihnen haben auch privat einen Butler und 

müssen so bei uns auf nichts verzichten, andere genießen diesen Service, weil es ihren Urlaub zusätzlich 

auf eine neue Ebene hebt“, erklärt Renato De Oliveira, General Manager des The Ritz-Carlton Maldives, 

Fari Islands. 
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Der Aris Meeha steht den Gästen rund um die Uhr für die gesamte Dauer des Aufenthaltes zur Verfügung. 

Jeder Aris Meeha spricht selbstverständlich Englisch. Sollten andere Sprachkenntnisse erwünscht sein, so 

wird dies berücksichtigt.  Stammgäste äußern sehr oft den Wunsch, immer denselben Aris Meeha während 

ihrer Ferien an ihrer Seite zu haben und schon mancher Gast hätte seinen Butler am liebsten mit nach 

Hause genommen. 

Wie man Aris Meeha an einem Traumort wie dem The Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands wird, erzählt 

General Manager Renato De Oliveira mit wenigen Worten: „Es sind Menschen die Dienstleistungen und 

Service leidenschaftlich gerne erbringen, die begeistert sind, in einem Umfeld zu arbeiten, in dem man 

viele neue Menschen aus anderen Ländern und Kulturen kennenlernt. Wer das als seinen beruflichen 

Traum betrachtet, ist herzlich willkommen.“ 

Als moderne Kaderschmiede für Hotelbutler gilt seit über zwei Jahrzehnten das „International Institute of 

Modern Butlers“ in Florida. Das Institut entdeckte die steigende Nachfrage nach den Stärken und dem 

überragenden Service-Know-how des altmodischen britischen Butlers in Kombination mit technologischen 

und anderen Fähigkeiten des 21. Jahrhunderts, um so auf die Bedürfnisse moderner Arbeitgeber und Gäste 

einzugehen. 

 

Über The Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands: 

Das Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands ist Teil der Fari-Inseln und liegt im Nord-Malé-Atoll, 45 Bootsminuten vom 

internationalen Flughafen Malé entfernt. Das Resort mit seinen 100 Villen und sieben Restaurants und Bars, einem 

Spa und dem Ritz Kids Club wurde vom Architekturbüro Kerry Hill Architects entworfen. Die minimalistische, 

kreisförmige Architektur der Villen und des Spas steht unter dem Einfluss der Natur und vor allem dem Fluss des 

Wassers. Durch die exklusive Zusammenarbeit des The Ritz-Carlton Maldives mit dem Jean-Michel Cousteau’s 

Umweltprogramm in der Asien-Pazifik-Region erhalten die Gäste des Resorts die Möglichkeit, mehr über die Welt 

über und unter Wasser zu erfahren und sie unter fachkundiger Anleitung und Führung zu erleben. Das Resort wurde 

im Juni 2021 eröffnet. Weitere Informationen über The Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands und Reservierungsanfragen 

unter: https://www.ritzcarlton.com/en/hotels/maldives-fari-islands 

Instagram: @ritzcarltonmaldives 

Über Fari Islands: 

Fari Islands liegt im Nord-Malé-Atoll und ist ein gehobenes maledivisches Resort-Erlebnis, das Natur, Handwerk und 

Verbundenheit zelebriert. Zur Inselgruppe gehören drei Weltklasse-Resorts, ein pulsierender Yachthafen und ein 

eigens errichteter Village-Campus, der seinen Besuchern viel Abwechslung bietet. 

Über The Ritz-Carlton Hotel Company, LLC: 

The Ritz-Carlton Hotel Company, L.L.C., mit Sitz in Bethesda, MD, gehört zu Marriott International, Inc. und betreibt 

derzeit mehr als 100 Hotels in 32 Ländern und Territorien. Für weitere Informationen oder Reservierungen besuchen 

https://www.ritzcarlton.com/en/hotels/maldives-fari-islands/area-activities/ambassadors-of-the-environment
https://www.ritzcarlton.com/en/hotels/maldives-fari-islands/area-activities/ambassadors-of-the-environment
https://www.ritzcarlton.com/en/hotels/maldives-fari-islands
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Sie die Website des Unternehmens unter www.ritzcarlton.com, neueste Unternehmens-Updates erhalten Sie unter 

news.marriott.com für eine Teilnahme an der Live-Konversation verwenden Sie #RCMemories und folgen auf 

Facebook, Twitter und Instagram. The Ritz-Carlton Hotel Company, L.L.C. ist eine hundertprozentige 

Tochtergesellschaft von Marriott International, Inc. (NASDAQ:MAR). The Ritz-Carlton ist Teil des Marriott Bonvoy 

Programmes, dem weltweiten Reiseprogramm von Marriott International. Das Programm bietet seinen Mitgliedern 

ein außergewöhnliches Portfolio internationaler Marken, exklusive Erlebnisse auf Marriott Bonvoy Moments und 

unvergleichliche Vorteile wie kostenlose Übernachtungen und die Anerkennung des Elite-Status. Um sich kostenlos 

anzumelden oder um weitere Informationen über das Programm zu erhalten, besuchen Sie 

MarriottBonvoy.marriott.com. 

Pressekontakt: 

Global Communication Experts GmbH 

Claudia Dressler & Sieglinde Sülzenfuhs   

Osterwaldstr. 10 /G19, 80805 München 

T. +49 89 2153793-82 /-84 | M. +49 173 94444 23  

claudia.dressler@gce-agency.com | sieglinde.suelzenfuhs@gce-agency.com 

 

 

English:  

True luxury is the combination of tradition, innovation, and quality. 

The luxury resort The Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands, provides its guests with a butler - the Aris 

Meeha knows the wishes of its guests. 

North Malé Atoll, Maldives, April XX, 2023 - Butlers have been in the service of the rich and powerful for 

more than a millennium, but hotel butlers are a recent phenomenon. Aside from one or two butlers in 

luxury hotels that began appearing in 1865, butlers in hotels have only existed since 1982. Now it's hard 

to imagine luxury hotels and resorts, such as The Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands, without this position, 

as it represents the ultimate in service - the trusted employee who is dedicated to his or her duties and 

responsibilities. A butler acts with foresight and knows what is wanted before the wish is even expressed, 

he is always there and actually invisible. Integrity and confidentiality are a natural part of the professional 

butler's code of ethics.  

The butlers at The Ritz-Carlton Maldives, Fari Islands have been trained by the International Institute of 

Modern Butlers to meet the demands of the resort's guests. As a tribute to the Maldivian language Dhivehi, 

the butlers at The Ritz-Carlton Maldives bear the euphonious name "Aris Meeha" which stands for the 

term "closest confidant of the king." In the Maldivian luxury resort the guests of the 100 villas come into 

the benefit to know an "Aris Mehaa" during their vacation at their side. Already before the arrival the "Aris 

Meeha" is in contact with the guests, in order to prepare the arrival and the stay. Special wishes are 

included in the preparations and ensure that the guests feel comfortable from the first moment and that 

they are relieved of any burden of organizing and planning something. Be it a surprise dinner on the beach 

for the wedding anniversary, the preparation of a birthday, a trip to the underwater world, the 

organization of spa treatments and table reservations in one of the resort's restaurants and much more. 

http://www.ritzcarlton.com/
https://news.marriott.com/
https://www.facebook.com/ritzcarlton/
https://twitter.com/RitzCarlton
https://www.instagram.com/ritzcarlton/
https://www.marriott.com/default.mi?scid=f507fa88-7c6b-480b-ad59-d4bdf56ab3e7&gclid=Cj0KCQjwof6WBhD4ARIsAOi65ajDB0kkidPGBXoHlSeAB2p7i7Ts16W0wLVntJ_qvs5s1YRMqg5A7NAaAj5yEALw_wcB&gclsrc=aw.ds
mailto:sieglinde.suelzenfuhs@gce-agency.com
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"Our guests appreciate this service above all else. Some of them also have a butler privately and so don't 

have to do without anything when they are with us, while others enjoy this service because it additionally 

takes their vacation to a new level," explains Renato De Oliveira, general manager of The Ritz-Carlton 

Maldives, Fari Islands. 

The Aris Meeha is available to guests around the clock for the entire duration of their stay. Of course, every 

Aris Meeha speaks English. Should other language skills be desired, this will be taken into consideration.  

Regular guests often express the wish to have the same Aris Meeha at their side during their vacations and 

many a guest would have liked How to become Aris Meeha at a dream location like The Ritz-Carlton 

Maldives, Fari Islands, General Manager Renato De Oliveira tells in a few words, "They are people who are 

passionate about services and service, who are excited to work in an environment where you meet many 

new people from other countries and cultures. Anyone who sees this as their professional dream is 

welcome." 

For more than two decades, the "International Institute of Modern Butlers" in Florida has been considered 

the modern cadre for hotel butlers. The institute discovered the growing demand for the strengths and 

superior service skills of the old-fashioned British butler combined with 21st century technological and 

other skills to address the needs of modern employers and guests. to take his butler home with him. 

 


